



La Cámara de Diputados rendirá mañana un homenaje a don Porfirio Muñoz Ledo, quien fuera un hombre de Estado: diputado Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, acudió esta tarde al Panteón Francés para expresar su pésame a la familia de Don Porfirio Muñoz Ledo, a quien calificó como un hombre de Estado que amaba a México, congruente y comprometido con la democracia. "Ha muerto un amigo para mí, un gran compañero que unimos muchas veces nuestros esfuerzos y nuestras actividades, dimos muchas batallas en el proceso de transición hacia la democracia", destacó en entrevista.

https://www.nuevomexicoplural.com/la-camara-de-diputados-rendira-manana-un-homenaje-a-don-porfirio-munoz-ledo-quien-fuera-un-hombre-de-estado-diputado-creel-miranda/